

Après le succès du 7 septembre, En grève à partir du 23 septembre !

Un véritable raz-de-marée le 7 septembre !

Contre le projet de réforme des retraites, plus de 35% des postier-e-s en grève nationalement ! Sur Paris, les chiffres de grève ont atteint des niveaux que l'on n'avait plus vu depuis longtemps. Et plus de 3 millions de manifestants dans la rue ! C'est la grève la plus importante depuis plusieurs années à La Poste, montrant bien l'opposition à un projet de réforme qui aurait des effets désastreux pour les classes populaires. L'ampleur des manifestations et des grèves de ce 7 septembre montre que les salarié-e-s de ce pays refusent cette réforme, et pour cause : baisse des pensions, allongement de la durée de cotisations, inégalités renforcées vis-à-vis des femmes, obligation de travailler deux ans de plus !

SUD - Solidaires ne signe pas le communiqué commun

L'ensemble des syndicats se sont réunis le 8 septembre. *Solidaires* (syndicats SUD) n'a pas signé le communiqué commun qui en est résulté (CGT/CFDT/CFTC/CGC/FSU/UNSA). En effet le gouvernement veut imposer un calendrier très serré pour faire passer en force cette attaque, et met les travailleurs et organisations syndicales au défi d'assumer un affrontement social majeur. Pour SUD et *Solidaires*, la meilleure stratégie aurait été de s'appuyer sur le succès du 7 septembre pour rebondir rapidement et accélérer la montée en puissance des nécessaires mobilisations. SUD estime que les "actions dans les départements" le 15 septembre, jour du vote de la loi à l'assemblée nationale, pour "interpeller les parlementaires", comme le propose le communiqué commun, sont nécessaires mais restent largement en-deçà des nécessités du moment.

Réussir le 23 septembre, pour une perspective de grève générale !

Ces six syndicats ont décidé d'appeler à une prochaine grève nationale le jeudi 23 septembre. Si nous regrettons ce refus de "battre le fer tant qu'il est chaud", SUD en prend acte et sera partie prenante de cette journée de grèves et manifestations. L'essentiel étant que le monde du travail gagne le bras-de-fer contre le gouvernement et ses attaques anti-sociales. SUD appelle donc les postiers à se mettre en grève le 23 septembre et à manifester le plus massivement possible !

Un mouvement de grève générale reste nécessaire pour gagner, comme en 1995, et ne pas recommencer la stratégie de janvier et mars 2009 qui n'a pas eu de suites. Dès maintenant, dans tous les secteurs - La Poste, SNCF, RATP, Education, Total, France Télécom, Impôts, Hôpitaux, Automobile... - les syndicats SUD *Solidaires* interpellent les salariés, les collectifs militants, les sections syndicales, pour en discuter la mise en oeuvre. La construction d'une grève reconductible étant la condition nécessaire pour faire céder le gouvernement et gagner le retrait de cette réforme injuste. SUD vient d'écrire en ce sens à l'ensemble des syndicats postaux parisiens.

A partir du 23 septembre, tous en grève ! Oui nous pouvons gagner !